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Laboreinrichtungen für die Histologie und Pathologie 

KUGEL medical ist einer der führenden deutschen Lieferanten für die Ausstattung von 
histo-pathologischen Laboren. Seit der Gründung im Jahr 1995 hat unser Unternehmen, 
getreu dem Motto WIR SCHAFFEN LÖSUNGEN, stetig in die unterschiedlichsten Bereiche 
expandiert. 

Seit mehr als 20 Jahren fertigen und liefern wir individuelle Einrichtungen und Systeme für 
histo-pathologische Labore, die Rechts- und Gerichtsmedizin, Universitäten, Krankenhäu-
ser, anatomische Institute, Pharmazieunternehmen sowie auch die Veterinärpathologie. 

Heute umfasst unsere Produktpalette alles was in einem modernen Labor benötigt wird. 
Ein Schwerpunkt sind nach wie vor Gewebezuschneidetische für jegliche Diagnostik sowie 
Einrichtungen mit integrierten Absauganlagen für sicheres und schadstofffreies Arbeiten. 

Laboratory Equipment for Histologies and Pathologies 

KUGEL medical is one of the leading German suppliers of histopathological laboratories. 
Since the foundation in 1995, we have continuously expanded in various fields, true to our 
motto WE CREATE SOLUTIONS. 

For more than 20 years, we have been manufacturing and supplying histo-pathological 
laboratories, forensic centers, universities, hospitals, anatomical institutes, pharma compa-
nies as well as veterinary pathologies with our customized equipment and systems. 

Today, our range of products consists of almost everything that a modern laboratory 
requires with a focus on down-draft grossing tables for any kind of diagnostic work and 
other equipment with integrated exhaust units for safe and pollutant-free working.

Titelbild: perforierte Arbeitsfläche mit Formalinsieb und Waschbecken am Gewebezuschneidetisch 

Title: perforated working area with formalin sieve insert and sink at a tissue grossing station 

Nicht nur Hersteller, sondern auch Planer 

In solchen Fällen ist es ganz gleich, ob es sich um die gesamte Objekt- 
einrichtung oder Teilausstattung handelt. Wir sind Ihr Ansprechpartner in  
allen Bereichen: Design, Konzeption, Planung, Entwicklung und Herstellung. 

Not only manufacturer but also planners 

In such cases it does not matter if you’re looking for a sophisticated refur- 
bishment of an entire building complex or a partial fit out. We are your  
point of contact for all matters: design, conception, planning, develop- 
ment and manufacturing. 

Erstellung einer 3D-Zeichnung eines pathologischen Labors 

Creation of a 3D drawing of a pathological laboratory



Explosionsschutz im Labor · Explosion Protection in Laboratories Keine Explosionsgefahr · No Risk of Explosion

Doppelte Rückwandabsaugung auf einem Labortisch montiert 

Dual rear exhaust unit installed on a laboratory table 

Arbeitsplätze mit Luftabsaugung nach unten zur Vermeidung einer Explosionsgefahr 

Working places with down-draft system to prevent risk of explosion 



Kompakte Formalin-Dosierstation 
mit Sammelkanister für Altformalin  

Compact formalin dispensing station 
with container for used formalin 

Zentrale Ver- und Entsor-
gungsstation für Alkohol, 
Formalin und Xylol mit 
Entnahmehahn, Ausguss-
trichter und Absaugung 
nach unten und hinten. 

Central supply and dis-
posal station for alcohol, 
formalin and xylol with 
dispensing faucet, waste 
basin and down-draft 
and back-draft ventilation. 
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Säuren- und Laugenschränke in verschiedenen Ausführungen

Different models of cabinets for alkalis and acids

Feuerbeständige Sicherheitsschränke in verschiedenen Farben 

Fire resistant safety cabinets in different colors 



eco LINE

GrossPath GP-1500 · Aufstellen, Anschalten, Loslegen
Unser GrossPath sorgt für schadstofffreies Arbeiten beim Zuschneiden und Präparieren 
histologischer Präparate. Als Vertreter unserer ECO-line-Serie ist dieser Spezialarbeitstisch in 
besonderem Maße dem sparsamen Gebrauch von Energie und Ressourcen verpflichtet – 
bei einer hervorragenden Absaugleistung. Die AWG-Werte für Formalin werden dabei im 
gesamten Absaugbereich sogar deutlich unterschritten.  
Durch die Verwendung eines großen Spezial-Aktivkohlefilters ist eine lange Betriebszeit 
sichergestellt, wodurch Ihre Betriebskosten signifikant reduziert werden. 

GrossPath GP-1500 · Plug in and Work
Our GrossPath is designed to ensure a pollution free working environment for slicing and 
preparing histological tissues. As part of our ECO-line range, this worktable has been desi-
gned with a special view to conserving energy and resources – while delivering outstanding 
extraction results. Formalin concentrations will even be significantly below the maximum 
allowable concentration values (MAC) throughout the entire extraction zone. 
The large-sized active-carbon filter guarantees long service life and hence, significant sa-
vings in operating costs. 

Premiumlösung 
für den Gewebe-
zuschnitt 

Your first choice 
in tissue grossing 
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Maßgeschneiderte High-End Lösungen
Customized High-End Solutions

Kombination aus einem 
Färbetisch und Zuschneide-
tisch: vorne Färbetisch mit 
Küvettenhalterungen, da-
hinter Zuschneidetisch mit 
abgesaugtem Arbeitsplatz. 

Combination of a staining 
table and tissue grossing 
table: one staining table 
with holders for cuvettes 
in the front and tissue 
grossing table with venti-
lated working place. 

Gewebezuschneidetische · Tissue Grossing Tables



Komplettlösungen · Complete Fit-Outs

Foto oben links: Zuschneidetisch mit Luftabsaugung nach unten; rechts: Rückwandabsaugung zur direkten 
Montage auf einen vorhandenen Arbeitsplatz. Fotoreihe unten von links nach rechts: Rückwandabsaugung, 
Aktivkohle-Hochschrank, Nasspräparateschrank 

Picture top left: grossing table with down-draft exhaust system; right: rear exhaust unit placed on top of a work-
place. Pictures below from left to right: rear exhaust unit, tall active carbon filter cabinet, preparation cabinet. 

Foto oben: Rückwandabsaugung mit verstellbaren Lochschlitzblechen. Foto reihe unten von links nach rechts: 
Zuschneidetisch mit Beleuchtungsaufbau, herausgenommene perforierte Arbeitsfläche am Zuschneidetisch, 
Spültischanlage mit Rückwandabsaugung 

Picture top: rear exhaust unit with adjustable, perforated metal sheets Pictures below from left to right: grossing 
table with illumination system, removed, perforated metal sheets, lab ware cleaning area with rear exhaust unit 



Farbe für das Labor
Als Erweiterung unserer Eco-Line und unter dem Thema „Color up your Lab!“ helfen wir 
Ihnen dabei, Farbe in den Arbeitsalltag zu bringen. Unsere Labormöbel aus Vollkernlaminat 
erhielten die PEFC- und FSC-Zertifizierung.

Color for your lab
As further expansion of our Eco-Line and under the theme “Color up your lab!” we help 
you to bring color back to your daily working routine. Our laboratory furniture made of 
high pressure laminate received the PEFC and FSC certificate.

C O L O R  U P  Y O U R  L A B



KUGEL medical GmbH & Co. KG
Hermann-Köhl-Straße 2 A
DE-93049 Regensburg
Germany

Phone	 +49 (0) 9 41/20 86 48-0
Fax	 +49 (0) 9 41/20 86 48-29
E-Mail	 info@KUGEL-medical.de

www.KUGEL-medical.de

tel:+49 (0) 9 41/20 86 48-0
tel:+49 (0) 9 41/20 86 48-29
http://-medical.de/
mailto:info@kugel-medical.de
http://www.kugel-medical.de/

